

Propone el Papa Como Zona de paz al Beagle

Entregó Escritos a Delegaciones de Chile y Argentina en Roma

CIUDAD DEL VATICANO, 12 de diciembre. (AP) El Papa Juan Pablo II, quien actúa como mediador entre Chile y Argentina para resolver el problema limítrofe del Canal de Beagle, propuso a ambos países que declaren a la región "zona de paz".

En una audiencia especial que el Papa tuvo con las delegaciones de ambos países, explicó que sería una zona en "cuyo ámbito Argentina y Chile procurarían en adelante corroborar su decisión de convivencia fraterna, descartando todo tipo de medidas o actitudes que puedan parecer menos adecuadas para el desarrollo de las relaciones amistosas".

Al señalar que pedía a los dos países sudamericanos un gesto de paz para resolver su diferendo sobre la zona austral, el Pontífice dijo que ambas naciones "nunca se vieron enfrentadas por la guerra, ante un mundo que, desgraciadamente, no acaba de conocer la paz y respira tantos temores y presagios de nuevas violencias".

Los cancilleres chileno y argentino, René Rojas Galdamés y Carlos Washington Pastor, respectivamente, recibieron de manos de Padre Santo varios documentos que contienen las propuestas personales de él mismo para los presidentes de los dos países, en las cuales señala algunas vías de solución posibles.

Por su parte, los cancilleres hicieron entrega al Papa de las cartas de agradecimiento de los presidentes de sus países, y pronunciaron breves discursos.

Después de la audiencia, Juan Pablo II se reunió con los periodistas invitados al acto y les dirigió las siguientes palabras: "Toca a ustedes, quienes trabajan en los medios de comunicación, colaborar ahora en la obra de paz. Les corresponde ahora la noble y elevada tarea de ayudar a los responsables de los países, para que puedan tomar las decisiones adecuadas para resolver este problema".

RECIBIO INFORMES PINOCHET

SANTIAGO DE CHILE, 12 de diciembre. (AP)—"El Papa Juan Pablo II ha buscado un camino lo más aceptable posible" en su mediación en el litigio fronterizo entre Chile y Argentina, opinó hoy el Presidente Augusto Pinochet, luego que el Pontífice se reunió en Roma con los cancilleres de ambos países.

En pláticas con los periodistas, Pinochet dijo que luego de la reunión con el Papa, el canciller chileno René Rojas le comunicó por teléfono que había recibido un documento de carácter privado.

Pinochet añadió: "Oficialmente no sé nada. Por informes generales ahora sé que todos debemos tener mayor confianza en Su Santidad. Personalmente creo que el Padre Santo ha buscado un camino lo más aceptable posible. Más allá, no sé nada".

SIGUE EN LA PAGINA VEINTISEIS

Propone el Papa Como Zona de paz al Beagle

Sigue de la página dos

Declinó comentar sobre la sugerencia hecha por el Papa a los cancilleres, en relación a crear una "zona de paz" en la región austral, objeto del casi centenario litigio fronterizo que mantienen Chile y Argentina.

Pinochet dijo que carece de antecedentes sobre la materia.

En medios informativos hubo coincidencia para indicar que las autoridades guardarían absoluta reserva sobre las proposiciones del Papa hasta disponer de un estudio de las mismas.

EL DÍA

ACUERDOS SUDAFRICA-ARGENTINA

PRETORIA, Sudáfrica.— Sudáfrica nombrará el año próximo a un consejero agrícola en su embajada en Buenos Aires, Argentina, a fin de mantenerse al tanto de los acontecimientos en América Latina, dijo hoy el doctor D.J. Agenbach, subdirector general del Departamento de Agricultura. Agenbach expresó que podría haber un valioso intercambio de información técnica y científica entre los países latinoamericanos y Sudáfrica debido a la similitud de condiciones agrícolas en el hemisferio sur.

EL DÍA

REUNION EN FRIO

MONTEVIDEO.— Representantes de la industria frigorífica de Argentina, Brasil y Uruguay, comenzaron hoy aquí una reunión con miras al establecimiento de un frente común en materia de comercialización de carnes, se supo de buena fuente. Las cuatro gremiales frigoríficas argentinas, los sindicatos de frío de Brasil y la Cámara de Industria Frigorífica de Uruguay sostienen la deliberación con la finalidad de buscar la forma de operar en condiciones más favorables, en especial en las negociaciones que se realizan con el Mercado Común Europeo.

UNO MAS / UNO

▷ Pérez Esquivel

EU y la URSS, culpables

del armamentismo

OSLO, 12 de diciembre (AFP y UPI).— Adolfo Pérez Esquivel, Premio Nóbel de la Paz, denunció hoy aquí, donde recibió el galardón, que Estados Unidos, la Unión Soviética "y otras poderosas naciones son culpables de ignorar a la humanidad en su ansia de conquistar la supremacía, y son responsables del mayor crimen de esta era: la carrera armamentista".

Al dirigirse ante una muchedumbre que protestaba por el uso de armas nucleares, Pérez Esquivel preguntó qué clase de mundo es éste "que produce armas en lugar de usar el dinero para los niños pobres y los desempleados".